

Circular 07/2018

Buenos Aires, 27 de febrero de 2018

A LOS/AS MIEMBROS DEL
CONSEJO DE ADMINISTRACION DE COOPERAR
PRESENTE

Cooperar necesita su apoyo solidario

La Confederación Cooperativa de la República Argentina necesita resolver su situación financiera coyuntural, para poder cumplir plenamente con su misión específica. Al respecto y tal como fuera explicado en la última reunión de nuestro Consejo de Administración, Cooperar aún no está recibiendo todos los ingresos previstos para este año, entre los cuales están los siguientes:

- Alquileres Ecuador 374: Ya están alquiladas dos oficinas y dos departamentos. Resta alquilar una oficina.
- Cocheras Ecuador: Todavía no está terminada la obra que nos posibilitará explotar económicamente las cocheras.
- Alquiler Maipú: Por las condiciones de mercado se ha demorado el alquiler.
- YPF en Ruta: Está avanzando el programa, pero aún faltan algunos meses para que posibilite un ingreso relevante.

Hasta tanto ello no ocurra, estamos apelando a nueva deuda para pagar el préstamo que recibimos del Inaes, deuda que pone en peligro la propiedad de Maipú, que es muy importante para la sostenibilidad en el largo plazo de la Confederación, y el pago del personal de Cooperar.

Esta dificultad podría evitarse si logramos vender el remanente de 270 Bonos que aún quedan sin colocar del Bono Contribución Cooperar crece con la Participación de Todos.

Por ello, en la última reunión de Consejo de Administración se resolvió proponer a las asociadas y adherentes el esfuerzo de vender durante el mes de marzo este remanente.

Se invita entonces, a cada asociada y adherente, a colocar durante el mes de marzo entre tres y cinco Bonos, de acuerdo a sus posibilidades.

El valor del Bono, debido a que ya han pasado cuatro sorteos, es de **\$10.000**, de los cuales \$1.000 son para la entidad que lo coloca, a los efectos de cubrir eventuales gastos operativos.

Este valor de \$10.000 se mantendrá, sin reducciones, hasta el sorteo final en noviembre.

Agradeciendo el esfuerzo hecho hasta ahora, que está permitiendo sostener parte de los gastos originados en el marco de nuestras nuevas responsabilidades en el ámbito internacional, agradecemos este último esfuerzo que nos permita abocarnos sin sobresaltos a la compleja agenda político institucional que la actual coyuntura nos presenta.

Sin otro particular, atentamente



Ricardo L. López
Secretario



Ariel E. Guarco
Presidente